

## Los británicos nombran a Álvaro Palacios mejor viticultor 2016



El Instituto Masters of Wine y la revista británica The Drinks Business han nombrado al berciano Álvaro Palacios como ganador del premio al mejor viticultor del 2016, otorgado por los propios viticultores. El premio es concedido a aquellos productores que hayan contribuido de manera destacada al campo de la viticultura y es elegido por un comité de viticultores que incluye a todos los Masters of Wine, que son igualmente viticultores, así como a los galardonados en anteriores ediciones.

«Álvaro Palacios ya ha recibido merecidos galardones por sus vinos, así como por su contribución a la historia moderna del vino en España», declaró Sarah Jane Evans, presidenta del Instituto Masters of Wine. «Este premio posee la exclusiva característica de ser votado por productores que, como Masters of Wine que son, están comprometidos con la excelencia. Con él reconocen la exquisitez del trabajo de Álvaro Palacios», apostilla.

Al recibir el premio durante la ceremonia, que se celebró en ProWein, Palacios declaró: «Por el rigor y los valores que representa el Institute of Masters of Wine, para mí supone el más elevado honor recibir este reconocimiento. Me siento profundamente agradecido y por ello quiero expresar de forma entusiasta mi devoción por el trabajo de esta institución, esperando estar a su altura».

Palacios es uno de los 9 hijos del matrimonio propietario de Palacios Remondo, en La Rioja. Tuvo éxito en el Priorat y en 1998, al Bierzo donde, junto con su sobrino, fundó la bodega Descendientes de J. Palacios.